

# 校長通信

令和4年度  
第13号  
令和4年9月1日(木)  
日之影町立宮水小学校

## 秋季運動会に向けて！

新型コロナウイルス感染拡大のため、今年度の運動会も半日開催となってしまいました。PTAが参加する種目やお子様と一緒に食べる昼食等を楽しみにされていたご家族の方々もいらっしゃったと思います。児童及びご家族の安心・安全のため、新型コロナウイルス感染症のリスクをできるだけ軽減するための措置です。どうぞ、御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。

昔は、「秋季運動会」ではなく、「秋季大運動会」でした。それは、5月に「春の小運動会」をしていたので、区別するために「大」を付けていたのです。今では「春の小運動会」をしなくなり、区別する必要がなくなったので「大」を付けなくなったというわけです。

さて、本日結団式を行いました。

今年度の団長は押川淳平さんと中川笑空さん、副団長は坂本空叶さん、中山美月さんです。まず、団の色を決めました。団長と副団長が協力してクイズに挑戦しました。勝った方から赤白のバトンが入っている箱の中に手を入れてバトンを取り出しました。その結果、団長中川笑空さん、副団長中山美月さんの団が赤、団長押川淳平さん、副団長坂本空叶さんの団が白に決定しました。



次に、団旗をそれぞれ手渡しました。



最後に、団ごとに簡単な応援練習をして終わりました。子どもたちの活躍が樂しみです。フレー、フレー赤団！フレー、フレー白団！

～おめでとうございます～

○絵の掲載「何でも食べる花」 甲斐大河さん(4年) 8月27日「宮日(みんなの作品)」掲載

